



Nueva representante en Miss Continentes Unidos

El Concurso Nacional de Belleza® designó a la Señorita Cesar® Anairis Cadavid Ardila, como la representante por Colombia al certamen Miss Continentes Unidos, evento que se realizará en el mes de septiembre en Guayaqui, Ecuador.

Anairis nació en Valledupar el 5 de enero de 1995 y tiene 24 años. Es profesional en Administración de Negocios Internacionales de la Universidad del Rosario y Magister en Dirección Estratégica de la Empresa de la Universidad Francisco de Vitoria de Madrid. Como segundo idioma domina el inglés.



En este certamen que llega a su séptima edición, participan representantes de todo el mundo y el objetivo es integrar los continentes, a través de propuestas de unión lideradas por reinas de belleza. Colombia conquistó este título en 2009 con Lina Marcela Mosquera Ochoa.

El Concurso Nacional de Belleza® confía en la excelente representación de

Colombia que hará Anairis y espera un triunfo de nuestra designada, para alegría de todos los colombianos.

Concurso Nacional de Belleza®

Plaza de Bolivar, Portal de los Escribanos
No. 3_114, Cartagena
Colombia

